

今月の よかもん



会議所NEWSの編集担当職員が街で見つけた“よかもん”をご紹介します

クラフトビールで、 “人を・街を”もっと楽しく!

今年も暑いが続いていますね ☹️ こんなに暑いが続くと、キンキンに冷えたビールが恋しくなります!

ということで、城南区別府でクラフトビールを製造・販売をされている(有)ケイズブルーイングカンパニーさんを訪問しました。ビールの醸造所といえば、広大な敷地に大きい工場というイメージですが、こちらは別府橋の近くにあり、こんなまちなかでビールを作ることができるのかと驚き 😲 (※クラフトビール大国アメリカでは、普通の光景だそうです。)

こちらでは、代表作の“ブルーマスター”をはじめ、8種類を製造しており、オーソドックスだけど毎日飲んでも飽きないビールと、他にないインパクトのあるビールをコンセプトにしているそうです。フルーツビールを日本で初めて商品化したのは、実はケイズブルーイングさんなんだとか!

オススメをたずねると「オススメできないものは、瓶詰めしていない! 全ておすすめなので、お気に入りのビールを見つけてほしい!」とのこと。(私のイチオシは、“あまおうノーブルスイート”です!)

コロナ禍でおうち時間が長くなる日々が続いてますが、そんな時こそ、ご自宅でいつもとひと味違ったクラフトビールを楽しんでみてはいかがでしょうか。



8種類のビールを販売!
※店頭・公式サイトで購入可能



店内でも
お楽しみいただけます!



「BEERS OF JAPAN
FESTIVAL2021」
9/17~9/23開催予定 (福岡)



福岡の大学卒業後、東京の製缶会社に設計技術者として勤務しました。その際、世界には様々なスタイルのビールがあることを知り、興味を抱きました。アメリカで学び、日本で製造経験を積んだ後、2002年に起業しました。商工会議所には、創業時に経営相談窓口を利用したことがきっかけで入会しました。その後は、「博多うまかもん市」や「Food EXPO Kyushu」などの商談会に参加し、販路拡大に取り組んでいます。

我々のこだわりが詰まったクラフトビールで、社会に生きる皆さんの活力となり、社会がもっと楽しくなるお手伝いができればと思っています。

また、街を元気にしたいという思いから、全国各地のクラフトビールが一堂に会するイベント「BEERS OF JAPAN FESTIVAL」を開催しています! お近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りください!

代表取締役 加藤秀則さん



(有)ケイズブルーイングカンパニー

☎092-841-6336
福岡市城南区別府1-19-1
<https://www.brewmaster2002.com/>
(営)12:00~18:00※
(休)不定休



※緊急事態宣言等の発出により、営業時間変更・休業の可能性有。詳細は、お店にお問い合わせください。